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令和元年度 日本海にぎわい・交流海道ネットワーク講演会 

≪ 参加首長等による発言・まとめ ≫ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■能代市長 齊藤滋宣 

 

石川先生、糸川先生、ありがとうございました。今日は大変耳の痛い話もありました

し、反省しなければならない点もたくさんありましたけれども、それ以上に我々港湾を持

っている自治体がいかに可能性が高いかということをあらためて考えさせられた時間だと

思っております。そういう意味では、国土交通省の皆様方には常日頃から港湾整備に向け

まして、大変お力添えいただいていることに心から感謝申し上げたいと思います。我々は

そういう恵まれたところにあるのだということを、今一度しっかり自分の足下を見ながら、

この港湾を活かした町作りに一生懸命励んでいきたいと思いますので、今後ともご指導の

程、よろしくお願い申し上げます。ありがとうございました。 

 


